



Presidencia de la República
Secretaría Privada de la Presidencia

Ayuda Memoria
Reunión de Gabinete Pleno ampliado

Fecha: 4 de Junio de 2002
Hora: 12:00 p.m.
Lugar: Presidencia de la República

El Señor Presidente de la República, en sesión de Gabinete Pleno ampliado, **instruyó a los Ministros y Directores de Entes Autónomos, para que comparezcan ante las Comisiones respectivas en la Asamblea Nacional cuando sean requeridos, y que se mantenga la unidad en el mensaje con relación a la Reforma al Presupuesto General de la República, es decir, que no se soliciten modificaciones a los presentado, para ser congruente con la estrategia del equipo económico del gobierno.**

El Ministro de Hacienda y Crédito Público, realizó una presentación sobre la propuesta de Reforma Presupuestaria y los rubros que serán afectados, para reducir el déficit fiscal. En resumen, es una reforma Realista, se sincera el presupuesto y tiene como objetivo el ordenar las Finanzas Públicas.

El Reverendo Miguel Ángel Casco consideró oportuno, que el Gobierno defina una estrategia frente a los medios de comunicación, sobre lo relativo al trato a las ONG's.

El Ministro de Transporte e Infraestructura, Pedro Solórzano Castillo, hizo entrega al Señor Presidente de la República de los daños en la red vial, causados por las últimas lluvias, lo que totaliza C\$ 143 millones.

El Presidente del Banco Central, comentó sobre la importancia del punto de culminación de la iniciativa HIPC, lo que permitirá la condonación de entre US\$ 4 mil y US\$ 5 mil millones de dólares.

El Secretario Técnico de la Presidencia, Licenciado Mario Arana se refirió las opciones que se encontraban disponibles: disminución del gasto corriente (propuesta del FMI) o disminución de los gastos de capital (posición del gobierno); con esta última, se evitaba el desempleo.

El Viceministro de Economía, Licenciado Javier Morales sugirió revisar los ingresos por recaudaciones en el sector pesquero, en vista de que en la actualidad se le conceden singulares beneficios y exoneraciones.

El Presidente de la Comisión Nacional de Energía, comentó sobre las negociaciones que se realizan con Unión FENOSA; explicó las cifras que el gobierno propone como tope para los incrementos; señaló que Unión FENOSA insiste en dejar opciones abiertas sobre las tarifas.

El Presidente de la República comentó sobre la gestión que realizó como Presidente electo para evitar el incremento del 31 % al 1 de enero pasado.

EL Doctor Julio Vega Pasquier realizó una presentación sobre el procedimiento violatorio de la ley, que había utilizado la Asamblea Nacional para liberar a reclusas del Sistema Penitenciario Nacional.

El Presidente de la República, instruyó que los Ministros y/o Vice Ministros y otros funcionarios, asistan a las invitaciones que en ocasión de Días Nacionales son giradas por las Embajadas y Organismos Internacionales. Solicitó a la Secretaria de la Presidencia, Licenciada Azucena Castillo, la elaboración de un cuadro con las fechas y la división por sectores, en que tendrán que concurrir los funcionarios señalados.

Avil Ramírez
7 de Junio de 2002